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公益社団法人愛知県医師会 第 25回(定例)理事会議事録 

 

 

開催日時：平成 28年 11月 24日(木) 午後 2時 30分～午後 4時 10分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／横 井  隆  城  義 政 

理 事／吉 田  貴  伊藤健一   加 藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗 

    樫 尾 富 二  樋 口 俊 寛  伊藤富士子  纐 纈 雅 明  細 川 秀 一 

    森  孝 生  野 田 正 治  林  義 久  羽生田正行  浅 井 清 和 

監 事／川 上 雅 正  野口良樹  

代議員会議長／伊 藤 宣 夫 

代議員会副議長／杉 田 洋 一  山 本  楯 

欠 席 者 

  副会長／市 川 朝 洋 

  監 事／可世木成明 

 

議事録作成者  柴 田 晃 良 

 

※横井副会長、加藤理事遅刻のため、承認事項および協議事項については、23 名(うち

理事 16名)にて審議した。 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 23名(うち理事 18名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していることを

確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

 

議 事 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について                   

(１)後援並びに共催について 

 ①中日新聞社(東京本社広告局長 飯田義典)主催の中日健康セミナー〔H29.2/3(金)〕の 

後援について  

   樫尾理事より説明され、承認された。 
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 (２)あいち健康の森健康科学総合センターのあり方検討会議の委員の就任について 

樫尾理事より説明され、本会の城副会長の就任が承認された。 

 

(３)臨時適性検査を行う公安委員会認定医の推薦について 

樫尾理事より説明され、豊川市民病院診療部長の継 泰城先生、名古屋市総合リハ

ビリテーション事業団高次脳機能障害支援長の深川和利先生の推薦が承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について  

柵木会長より、以下の No.1～4の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て一括承認を求め、承認された。 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 12/15(木) 「現代医学」誌編集(小)委員会 801会議室 
羽生田理事 

大輪理事 

2 12/18(日) 
平成 28年度あいち小児在宅医療実

技講習会 

社会医療法人宏潤

会だいどうクリニ

ック 

野田理事 

林理事  

3 

H29. 

1/31(火) 

2/15(水) 

健康教育講座(地域開催) 

瀬戸蔵 

第 2セントレアビ

ル 

纐纈理事 

吉田理事 

4 
H29. 

2/28(火) 

平成 28年度第 3回小児救急連携体

制協議会 
7階研修室 

細川理事 

大輪理事 

 

３．第 50回若年者心疾患・生活習慣病対策協議会総会 実行委員会委員の追加について 

纐纈理事より説明され、委員に名古屋市学校医会後藤正己先生(学校保健部会幹事)、

オブザーバーに愛知県教育委員会保健体育スポーツ課健康学習室の黒沢正行室長の

追加委嘱が承認された。 

 

４．地域医療確保修学生研修会後の懇親会〔12/10(土)〕への助成について 

 伊藤(健)理事より説明され、10万円助成することが承認された。 

 

５．日本医師会 ACLS(二次救命処置)研修の指定について 

細川理事より説明され、承認された。 

 

６．平成 28年度あいち小児在宅医療実技講習会に係る講師等への謝礼について 

野田理事より説明され、承認された。 
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―協議事項― 

７．平成 28年度職員年末賞与支給について 

西山理事より説明され、平成 28年 11月 17日(木)に開催された人事委員会での協議

内容が承認された。 

 

８．その他 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日本医師会病院委員会〔11/17(木)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

伊藤(健)理事より、11月 17日(木)第 1回病院委員会において、委員長に松田晋

哉先生、副委員長に安里哲好先生、渡部透先生が指名され、「第七次医療計画策定

に向けた医師会の役割」が会長諮問されたと報告された。また、直近の厚労省会

議の資料説明がおこなわれ、①現在会議では医師需給について紛糾している②在

宅医療の地域データの必要性③地域医療構想には複数のシナリオが必要であるこ

とが示され、次回から厚労省より出席することとなったと説明された。 

 

２．日医学校保健委員会〔11/17(木)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

纐纈理事より、横倉会長挨拶の後、委員長・副委員長が指名され、本年度の諮問

「学校医活動のあり方～児童生徒等の健康支援の仕組みを含めて」についての説

明があったと報告された。また文科省の北原学校保健対策専門官より学校での運

動器健診の速報値の報告と、学校健康教育の推進における 29年度概算要求の説明

がり、その後 28年度学校保健講習会の題材について検討し、最後に諮問について

フリートーキングを行ったと報告された。 

 

【本会関係会議について】 

３．ホームページ・IT化対策委員会〔11/18(金)〕について 

(804会議室) 

吉田理事より、金森俊輔委員(瀬戸旭)から鳥井彰人委員(瀬戸旭)に交代されたと報

告された。リモート会議システムでネットワーク構築後、様々な応用ができること

を議論し、ウェブページリニューアルでは“分かりやすさ”が重要であることが議

論され、次回にたたき台を提出することとなったと説明された。その他、日医協議

会のポイント、会館内ネットワークの改善について説明したと報告された。 

 

４．第 4回専門医に関するワーキンググループ〔11/21(月)〕について 

(501会議室) 

伊藤(健)理事より、これまでの議論内容を基に作成した提言(案)について確認を

行ったと説明され、ワーキンググループを開催しての話し合いは今回で終了とし、

メーリングリストにより確認を行い、最終提言とすることとなったと報告された。 

 

５．広報委員会〔11/9(水)〕について 

(501会議室) 

纐纈理事より、愛知医報のトップ掲載予定や表紙掲載写真・新春特集頁等について
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検討したと報告された。また、「会員の欄」への投稿原稿や企業から掲載内容変更さ

れた広告等の掲載可否についても検討し、掲載することとしたと報告された。 

 

６．学校保健部会幹事会〔11/8(火)〕について 

(6階研修室) 

纐纈理事より、学校保健シンポジウムについて、特別講演講師に鹿児島医療センタ

ー小児科部長吉永正夫先生、シンポジウムのメインテーマを「運動器健診の問題点」

として、シンポジストについて検討し、定例報告としては、日本スポーツ振興セン

ターより「学校管理下における災害発生の現況」の報告を行うこととなったと説明

された。また、第 50回若年者心疾患・生活習慣病対策協議会総会について実行委員

会に名古屋市学校医会、愛知県教育委員会を加えることが決定したと報告された。 

 

７．医療安全対策委員会〔11/15(火)〕について 

(802～804 会議室) 

森理事より、平成 28 年 11 月分委員会提出案件、15 件(新規 13 件、解決 2 件)に

ついて検討したと報告された。また、医療事故調査制度における支援依頼が 2件

あったと報告された。 

 

８．地域医療介護委員会〔11/15(火)〕について 

(5階医師連盟会議室) 

野田理事より、道交法施行令・道交法施行規則改正に伴う認知症診断対象者拡大

への対応について、県警運転免許課担当者より説明があり、診断書案や県下へ向

けた周知方法について意見交換がなされたと報告された。 

 

９．講演会・研修会等について 

柵木会長より、下記の No.1～№4の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とす

ると発言された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 
11/17(木) 

11/21(月) 

産業医研修会(職場巡視) 

産業医研修会 

24名 

78名 

西山理事 

樫尾理事 

2 11/19(土) 
平成 28年度病院職員のための教育ワーク

ショップ(第 1回) 
20名 

伊藤(健)理事 

伊藤(富)理事 

3 11/19(土) 
愛知県医師会医療安全支援センター(苦情

相談センター)事例検討会(第 2回) 
139名 

樋口理事 

細川理事 

4 11/20(日) かかりつけ医等心の健康対応力向上研修会 30名 
西山理事 

樫尾理事 

  

【行政、その他関係団体等会議について】 

１０．愛知県社会福祉審議会身体障害者福祉専門分科会審査部会〔11/16(水)〕につい
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て 

(愛知県主催：愛知県三の丸庁舎) 

横井副会長より、身体障害者福祉法第 15条第 1項に規定する医師の指定等につい

て話し合われたと報告された。 

 

１１．特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち第 8回運営委員会〔11/9(水)〕

について 

(特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち主催： 

特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち事務所) 

細川理事より、ストレスチェック制度支援医師リスト、ストレスチェック受託進

捗状況、医師国保加入者に対する受診勧奨通知について報告を受けたと説明され

た。 

 

１２．平成 28年度第 1 回東海がんプロフェッショナル養成基盤推進プラン合同会議

〔11/18(金)〕について 

(東海がんプロフェッショナル養成基盤推進プラン主催：安保ホール) 

浅井理事より、平成 28年度がんプロ実施状況と今後の予定について 7大学から発

表があり、平成 28年度東海オンコロジーセミナーの開催状況の説明があったと報

告された。その他、平成 27年度実績に関する外部評価報告、平成 29年度の概算

要求の説明があったと報告された。 

 

【その他事項について】 

１３．その他 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

平成２８年１１月２４日 


